

 Colegio Santa Ana Padre Damián, 2 41011 Sevilla	<h2>INFORMACIÓN A PADRES</h2>	 Curso 2024-25
<h3>CIRCULAR: Nº 3 DÍA MADRE RÀFOLS Y EMERGENCIA DANA</h3>		

Sevilla, 04 de noviembre de 2024

Queridas familias:

Cuando en el día de hoy sólo estaríamos recordando que mañana, Día de nuestra Fundadora, María Ràfols, se asiste al Colegio y a la gran misa comunitaria en la Parroquia de nuestro barrio, con el uniforme denominado “de invierno” (pantalón o falda gris y polo blanco serigrafiado) en EP y ESO, tenemos que referirnos a la terrible DANA que ha asolado grandes zonas de nuestro país.

Nuestros compañeros, religiosas, profesorado, familias y alumnado de nuestros Colegios de Algemesí, Liria, Valencia y Utiel celebrarán las vidas salvadas, llorarán las pérdidas y pasarán el que es día grande de la Congregación limpiando e intentando recomponer los Colegios y ayudar a las familias.

Desde Sevilla, los envolvemos en un gran Abrazo de Esperanza y queremos apelar a vuestra siempre generosa colaboración. Fundación Juan Bonal será la encargada de canalizar la ayuda material. Todo donativo se enviará a las Comunidades afectadas y desde ellas, íntegramente, se hará llegar a las familias afectadas.

Transferencias a: ES68-0075-0006-0407-0271-3158 En el concepto indicar DANA y el DNI para desgravación fiscal.

Bizum: 01362

También es necesaria, tanto allí como en zonas de Andalucía, la ayuda material. Sabemos que ya se han organizado puntos de recogida en Cáritas parroquiales, iglesias, hermandades, clínicas voluntarias... y no olvidemos el Banco de Alimentos.

Como parte de la celebración del cumpleaños de María Ràfols, hace varios años que comenzamos esta colaboración. En este caso, se hace aún más necesaria. Tenemos dispuestas las cajas en el Colegio y vuestros hijos e hijas ya estaban trayendo alimentos no perecederos.

“Abrazados a la esperanza”

 Colegio Santa Ana Padre Damián, 2 41011 Sevilla	<h2>INFORMACIÓN A PADRES</h2>	 Curso 2024-25
<h3>CIRCULAR: Nº 3 DÍA MADRE RÀFOLS Y EMERGENCIA DANA</h3>		

Os rogamos que en estos próximos días aumentemos dichas aportaciones, añadiendo AGUA, MASCARILLAS, PRODUCTOS DE HIGIENE Y DE LIMPIEZA.

Mañana, todos los alumnos y alumnas van a compartir un divertido desayuno con sus Tutores. Os rogamos que no olvidéis que la colaboración con el Banco de Alimentos es especialmente necesaria en esta crítica situación que estamos viviendo y seamos solidarios con nuestros compañeros de la región de Valencia que no van a poder desayunar nada. Los Tutores van a pedir a sus alumnos y alumnas que, si no son necesarios, no abran todos los paquetes de galletas, botellas de zumo o batidos, que se bajarán a las cajas del Banco de Alimentos, para que así nuestros hijos e hijas tengan ellos también un gesto de cercanía con los que lo han perdido todo.

El tradicional almuerzo de profesores con motivo del cumpleaños de nuestra Fundadora, al que nos invita la Congregación, se ha suspendido y se donará su importe a la Fundación Juan Bonal. Si hubiera algún pedido que no pudiera ser anulado, se ofrecerá para ser adquirido voluntariamente por el profesorado.

Como siempre, agradecemos vuestra generosa colaboración y solidaridad.



Un fuerte abrazo en esperanza,

M^a Isabel Gómez González

Directora del Centro y en representación de las Hnas. Titulares

“Abrazados a la esperanza”